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ATA DA SEXAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA TERCEIRA
SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ EM SEU
PRIMEIRO ANO DE MANDATO. Ao primeiro dia de outubro de dois mil e dezenove, na sede do Legislativo
Itajaiense, sito a Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de
Itajaí-SC,  no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:
Antônio Aldo da Silva, Carlos Augusto da Rosa, Célia Regina da Costa, Dulce Maria Amaral Pereira, Edson
Alexandre Lapa da Silva, Eduardo Ilto Gomes, Fabrício Marinho, Fernando Martins Pegorini, Gilberto de
Jesus  Mendes,  Laudelino  Lamim,  Luís  Fernando  da  Silva,  Marcelo  Werner,  Níkolas  Reis  Moraes  dos
Santos, Otto Luiz Quintino Júnior, Paulo Manoel Vicente, Renata Narcizo Machado, Roberto Rivelino da
Cunha, Robison José Coelho, Rubens Angioletti, Sergio Murilo Pereira e Vanderley Dalmolin. Às dezessete
horas  e  seis  minutos  (17h06min)  o  senhor  presidente  vereador  Paulo  Manoel  Vicente,  secretariado  pela
vereadora Renata Narcizo, 1º secretária, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA
SAGRADA” foi realizada pelo vereador Murilo Pereira. Conforme Ato da Mesa Diretora nº 02/2017 de 02/03/2017,
o Presidente convidou todos para ficarem de pé, para a execução do Hino Nacional Brasileiro. NO EXPEDIENTE
foram lidas as seguintes CORRESPONDÊNCIAS: 1) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito Respostas de
Requerimentos: Req. 42/19, de autoria do vereador Antonio Aldo da Silva. Ofício 848/19. Req. 201/19, de autoria do
vereador Fernando Pegorini. Ofício 842/19. Req. 191/19, de autoria do vereador Fabricio Marinho. Ofício 846/19. Req.
198/19, de autoria do vereador Rubens Angioletti. Ofício 843/19. Req. 202/19, de autoria do vereador Carlos Augusto
da  Rosa.  Ofício  852/19.  Durante  a  sessão  foram  lidas  e  encaminhadas  ao  Executivo  as  seguintes
INDICAÇÕES: Indicações do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - Progressistas: Indicação nº 3120/2019 -
solicitando o alargamento da faixa viária em toda encosta, as margens do Rio Itajaí Açu, na Rua Bruno Vicente da Luz,
esquina com a Rua João Antônio Martins, a melhorar o acesso do Lot São Francisco. - Indicação nº 3171/2019 -
Solicita à Secretaria Municipal de Saúde, à possibilidade de aumentar a quantidade de Agentes Comunitários de Saúde
para atender o Bairro São Roque, Colônia Japonesa e demais bairros; Indicações do Vereador CARLOS AUGUSTO
DA ROSA - Progressistas: Indicação nº 3220/2019 - Solicitando para que disponibilizem agentes para as Equipes
de Estratégia Saúde da Família no bairro São João, bem como para que estes profissionais realizem os procedimentos
devidos aos idosos. - Indicação nº 3221/2019 - Solicitando a instalação de um ponto de ônibus, com cobertura e
assento, na Rua José Pereira Liberato, em frente ao número 582 e 583, no Bairro São João; Indicações da Vereadora
CELIA REGINA DA COSTA - PSD: Indicação nº 3230/2019 - Solicitando a pintura de faixas de sinalização das ruas
Luiz  Lopes  Gonzaga  e  Ver.  Airton  de  Souza  próximo  ao  mercado  do  peixe,  localizadas  no  bairro  São  Vicente.  -
Indicação nº 3231/2019 - Solicitando a repavimentação em lajotas da rua Antônio Menezes Vasconcelos Drumond,
localizada no bairro Fazenda; Indicações da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA - PR: Indicação nº
3222/2019 - Solicitando a implantação de balanços e brinquedos adaptados para crianças cadeirantes e portadoras
de  deficiência  em  áreas  públicas  de  lazer.  -  Indicação  nº  3223/2019  -  Solicitando  a  criação  da  carteira  dos
profissionais da educação da Rede de Ensino Pública Municipal de Itajaí; Indicações do Vereador EDUARDO ILTO
GOMES - Patriota: Indicação nº 3200/2019 - Solicitando instalação de aparelhos de ginástica ao ar livre na Praça
Vereador Antonio Afonso do Amaral, bairro Cidade Nova. - Indicação nº 3201/2019 - Solicito que seja implantada
duas faixas elevadas na Rua Leopoldo Cristiano de Miranda, bairro Nilo Bittencourt, onde a necessidade de conter a
velocidade  dos  veículos  é  alta;  Indicações  do  Vereador  FERNANDO  MARTINS  PEGORINI  -  Progressistas:
Indicação nº 3237/2019 - Solicitando que proceda com urgência a manutenção e ampliação da iluminação Pública
da Rua Rodolpho Girardi, Bairro Brilhante II. - Indicação nº 3238/2019 - Solicitando que proceda com urgência a
manutenção e ampliação da iluminação pública da Rua Raul José Lamim, Bairro Brilhante II; Indicações do Vereador
GILBERTO  JESUS  MENDES  -  PSDB:  Indicação  nº  3208/2019  -  solicitando  estudos  no  intuito  de  proibir
estacionamento em um dos lados da rua Caçador, na localidade do Bambuzal. Indicação nº 3209/2019 - solicitando
estudos  no  intuito  de  proibir  estacionamento  em  um  dos  lados  da  rua  Admar  Garcia  da  Silva,  na  localidade  do
Bambuzal; Indicações do Vereador LAUDELINO LAMIM - MDB: Indicação nº 3239/2019 - Solicitando reforma
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no Ginásio de Esporte Prof.  Jucílio de Castro Fernandes (Praça do Jardim Esperança), localizado na Rua Eduvirgens
Teodoro da Cunha –  Cordeiros.  -  Indicação nº 3240/2019  -  Solicitando a implantação de lombada elevada para
pedestres  na  Rua  Lídia  Puel  Peixer,  Murta;  Indicações  do  Vereador  OTTO  LUIZ  QUINTINO  JUNIOR  -
Republicanos:  Indicação  nº  3228/2019  -  Solicitando  à  Secretaria  Municipal  de  Obras  e  Serviços,  para  que
providencie  o  nivelamento  e  limpeza  da  boca  de  lobo  da  Av  Guanabara  esquina  com  Rua  Pernambuco,  bairro
Cordeiros.  -  Indicação  nº  3229/2019  -  Solicitando  que  se  realize  a  pavimentação  até  o  final  da  Rua  Hamilton
Pimentel, Bairro Cordeiros; Indicações do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT: Indicação nº 3212/2019
-  Solicitando  que  sejam  executadas  obras  de  drenagem  e  pavimentação  na  Avenida  Paulo  Cantídio  da  Silva,
loteamento Santa Regina, Bairro Espinheiros. - Indicação nº 3213/2019 - Solicitando a viabilização da construção de
uma  Escola  de  Educação  Básica  no  Loteamento  Nilo  Bittencourt,  Bairro  São  Vicente;  Indicações  do  Vereador
ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB: Indicação nº 3225/2019 - solicita que o Poder Executivo através dos
seus  departamentos  competentes,  realize  a  pavimentação  asfáltica  na  Rua  Leopoldo  Hess,  no  Bairro  São  João.  -
Indicação nº 3226/2019 - solicita que o Poder Executivo através dos seus departamentos competentes, realize a
pavimentação asfáltica na Rua Laureano José de Almeida, no Bairro São João; Indicações do Vereador ROBISON
JOSÉ COELHO - PSDB: Indicação nº 3232/2019 - Solicita imediato cumprimento da Legislação Federal para isentar
os MEI's  (Microempreendedores Individuais)  de todas as taxas municipais,  sendo que atualmente a Prefeitura lhes
fazem cobranças ilegais. - Indicação nº 3233/2019 - Solicita realização de mutirão de consultas em especialidades
médicas para diminuição das grandes filas e do elevado tempo de espera, que aumentaram praticamente em 100%
desde o início da atual gestão; Indicações do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - PSB: Indicação nº 3234/2019 -
Solicitando que o Semasa notifique a empresa responsável pela obra da rede de coleta de esgoto no bairro Cordeiros
para tomada de precauções pois ocorre o afundamento do asfalto nos locais de recorte. - Indicação nº 3235/2019 -
Solicitando instalação de iluminação pública nos viadutos localizados na extensão da rodovia Antônio Heil - SC 486;
Indicações do Vereador SERGIO MURILO PEREIRA - Progressistas: Indicação nº 3227/2019 - Solicitando a
substituição  das  lâmpadas  no  entorno  do  Mercado  Velho,  por  lâmpadas  de  LED  mais  econômicas  e  potentes.  -
Indicação  nº  3236/2019  -  Solicitando  a  limpeza,  manutenção  e  colocação  de  mais  lixeiras  no  parque  infantil
localizado  na  Av.  Paulo  Cantídio  da  Silva,  no  Loteamento  Santa  Regina,  Espinheiros;  Indicações  do  Vereador
VANDERLEY DALMOLIN - MDB: Indicação nº 3241/2019 - Solicita a manutenção de um trecho de asfalto, sendo
aproximadamente A 15 metros na Rua Germano Luis Vieira, Bairro Km12, Indicação nº 3242/2019 - Solicita a troca de
lâmpadas na Rua Marcos Albino, localidade rural da Baia, logo a pós a Igreja Católica. MATÉRIAS DO LEGISLATIVO:
1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  216/2019  que  DISPÕE  SOBRE  A  OBRIGATORIEDADE  DA  REDE  DE  SAÚDE  DO
MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ  AGENDAR  EM  CARÁTER  DE  PREFERÊNCIA  CONSULTAS  COM  OFTALMOLOGIA  E
OTORRINOLARINGOLOGIA PARA CRIANÇAS EM FASE ESCOLAR. Autoria: Otto Luiz Quintino Junior – Republicanos; 2 -
Projeto de Lei Ordinária 217/2019 que DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO DA PRÁTICA DE JOGOS DE MALABARISMOS,
POR ARTISTAS PROFISSIONAIS OU NÃO, QUE UTILIZEM, PORTEM OU MANUSEIEM SUBSTÂNCIAS INFLAMÁVEIS, FACAS,
FACÕES  OU  OBJETOS  CORTANTES,  EM  SUAS  APRESENTAÇÕES  EM  LOGRADOUROS  PÚBLICOS  DO  MUNICÍPIO  DE
ITAJAÍ. Autoria: Otto Luiz Quintino Junior - Republicanos. Durante a sessão, o vereador Rubens Angioletti, informou
sobre o andamento da denúncia que chegou à Comissão de Ética: que no dia 09/09/2019 foi protocolada a
denúncia na Câmara, no dia 12/09/2019 ela foi encaminhada à Comissão de Ética, no dia 13/09/2019 já notificou os
demais membros da comissão para se reunirem. Que no dia 17/09/2019 a Comissão de Ética já se reuniu junto a
Procuradoria da Casa e foi constatado que faltava alguns documentos, pela procuradoria da Casa. Que o denunciante
estava em viagem, então se passaram duas semanas desse momento até agora e hoje foi protocolodo na Casa a
documentação que faltava e a Comissão de Ética já reunirá novamente na próxima terça feira. Também durante a
sessão, foi realizada a leitura da CI, em que o vereador Eduardo Ilto Gomes, informa sua desfiliação partidária
do Patriotas. DELIBERAÇÃO: o Presidente determinou o encaminhamento dos projetos às comissões competentes,
a  fim  de  que  sejam  elaborados  os  devidos  pareceres.  REQUERIMENTOS:  Requerimento  nº  206/2019  do
Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT - requer a V. Exa. o envio de oficio ao Gerente Administrativo Regional



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

da CELESC de Itajaí, solicitando URGENTEMENTE melhorias no sentido de solucionar as constantes quedas de energia
que têm ocorrido na Rua Ema Fornari Conti e proximidades no bairro Cidade Nova, neste município; Requerimento
nº 120/2019 do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - Progressistas - requer o envio de ofício ao Governador
do  Estado  de  Santa  Catarina,  Exmo  Sr.  Carlos  Moisés,  com  cópia  ao  DEINFRA,  solicitando  com  URGÊNCIA,  a
implantação das seguintes medidas no Km 3 da Rod. Jorge Lacerda na entrada do Loteamento Santa Regina, no bairro
Espinheiros, Itajaí: a) Uma Rotatória ou um túnel nos moldes do existente na BR-101 no KM 126, no bairro Canhanduba
(foto anexa); b) Redutores de velocidades; e c) Melhoras na iluminação deste trecho, pois atualmente consta apenas
com iluminação lateral(foto anexa); Requerimento nº 200/2019 do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO - PSDB -
requer o envio de ofício à Mesa Diretora propondo a realização de Audiência Pública para debate sobre as Vagas de
Estacionamento  disponíveis  nas  regiões  centrais  do  Município  de  Itajaí  -  destinação  em  quantitativo  adequado  à
demanda para idosos, deficientes, motocicletas, vans, veículos de transporte coletivo etc, bem como discussão acerca
da renovação ou nova concessão do estacionamento rotativo e possível destinação dos recursos às entidades sociais;
Requerimento  nº  209/2019 do  Vereador  GILBERTO JESUS  MENDES -  PSDB  -  requer  o  envio  de  ofício  ao
Prefeito Municipal e ao Serviço Municipal de Água, Saneamento Básico e Infraestrututra -  SEMASA, solicitando que
respondam aos seguintes questionamentos em relação ao trabalho de implantação do Sistema de Coleta de Esgoto: 1)
Por qual motivo foi rompido o contrato com a empreiteira LMR Engenharia? Justifique 2) As obras que já foram iniciadas
serão finalizadas por esta empreiteira? Se sim, qual o prazo? Caso contrário, justifique. 3) Quando será realizada nova
licitação? Justifique. 4) O prazo para término de todas as obras era Maio/2020, este prazo será mantido? Caso contrário
informar  a  data  prevista  para  término;  Requerimento  nº  211/2019  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA
CUNHA - PSDB - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretária Municipal de Saúde, com o
seguinte  questionamento:  Considerando  a  existência  de  diversos  exames,  cirurgia  e  consultas  represadas  no
município, requer informação se há previsão de novos mutirões, pormenorizando datas, modelo de parceria, exames,
consulta  e  cirurgias  a  serem  contempladas;  Requerimento  nº  193/2019  do  Vereador  EDSON  ALEXANDRE
LAPA  DA  SILVA  -  PR  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Prefeito  de  Itajaí  para  que  se  manifeste  acerca  dos
questionamentos: a) Como funciona a contratação da empresa que presta serviço de monitoria ou serviço similar dos
alunos da rede pública no transporte escolar? b) Quantas e quais empresas prestam o citado serviço ou similar desde
janeiro de 2017? c) Qual o valor de cada contrato? d) Quantas monitoras o município exigiu que fossem contratadas?
e) Quem é o fiscal do referido serviço / contrato? f) Quantos alunos são atendidos por esse serviço? g) Quantos ônibus
são contratados para esse serviço? h) Quantas e quais empresas de ônibus prestam o citado serviço ou similar e qual o
valor  de  cada  contato?  i)  Quantas  linhas  e  quais  os  trajetos  dos  ônibus  que  atendem  os  alunos  da  rede  pública
municipal? Requerimento nº 214/2019 do Vereador LAUDELINO LAMIM  - MDB  -  requer o envio de ofício à
Caixa Econômica Federal, na pessoa do Superintendente Regional do Vale do Itajaí Sr. Genésio Fernandes da Silva,
solicitando com urgência a abertura de procedimento para a implantação de uma Agência Lotérica no Loteamento
Santa Regina, situado no bairro Espinheiros;  Requerimento nº 216/2019  do Vereador FERNANDO MARTINS
PEGORINI - Progressistas  -  requer o envio do presente para o Exmo. Sr.  Prefeito Municipal e a Ilma. Secretária
Municipal de Educação, para que respondam aos seguintes questionamentos: 1) Quais foram as unidades de ensino
particular que conseguiram aprovação no Edital lançado em Janeiro, para a compra de vagas pelo Município de Itajaí?
Favor  indicar  por  zoneamento.  2)  Favor  encaminhar  cópia  da  ata  da  reunião  para  da  comissão  que  avaliou  a
habilitação das escolas que pretendiam fazer  parte do referido edital.  3)  Há vagas disponíveis  na rede pública de
ensino do Município de Itajaí? Caso afirmativo indicar a quantidade de vagas e a unidade de ensino. 4) Quantas vagas
na rede pública foram inauguradas no ano de 2019 pelo Município? 5) Dentre as novas vagas, há ainda alguma não
preenchida? Favor indicar a quantidade de vagas e a unidade de ensino. 6) De que forma se dá a distribuição da
demanda para preenchimento das vagas compradas pelo Município? 7) Há alguma intervenção humana na escolha
destas  vagas?  Caso  afirmativa  a  resposta,  favor  indicar  quais  os  servidores  participam  desta  etapa  e  qual  a  sua
participação; Requerimento nº 217/2019 da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - SD - requer o envio de
ofício  ao  Prefeito  Municipal,  com  cópia  para  o  Instituto  Cidade  Sustentável,  solicitando  a  resposta  aos  seguintes
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questionamentos: 1.Segundo o Artigo 32 da Lei 5.527/2010 que instituiu o Código Municipal de Proteção aos animais
de Itajaí, o comércio de animais só poderá ser realizado por criadouros regularmente estabelecidos e registrados nos
órgãos competentes do município, sob este aspecto existe estabelecimentos regularizados no Município? 2. Se sim,
quantos? 3. Quais nomes e endereços? 4. Se não, como funciona a fiscalização desses estabelecimentos? 5. Quantas
ocorrências foram atendidas em 2019? 6. Houve apreensões? 7. Se sim, quantas? 8. Quantos fiscais o Município dispõe
para  atender  essas  denúncias?  9.  Há  previsão  de  novo  concurso  para  fiscais  no  município?  10.  Se  sim,  quando?
Requerimento nº 207/2019 do Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA - Progressistas - requer o envio de
ofício ao Exmo. Sr. Governador do Estado de Santa Catarina, à Secretaria de Estado de Assistência Social, à Assembleia
Legislativa do Estado de Santa Catarina, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e a Secretaria Municipal de Assistência Social,
solicitando providências urgentes para viabilizar a reforma do teto do Asilo Dom Bosco de Itajaí; Requerimento nº
215/2019 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB - requer o envio de ofício para a Gerência Regional da
Saúde de Itajaí/Central de Regulação de Internação Hospitalar (CRIH), ao Coordenador Macrorregional de saúde, Ilmo.
Senhor Marcelo José Ramos, com intuito de esclarecimentos sobre a fila unica de cirurgias eletivas reguladas pela
Estado de Santa Catarina.  Desta forma questiona-se:  1)  Qual  o órgão é responsável  pelo processo regulatório em
cirurgias  eletivas  no  Sistema  Único  de  Saúde  (SUS)  dos  pacientes  da  região?  2)  Como  é  realizado  o  processo
regulatório destas cirurgias eletivas pelo Sistema Único de Saúde dos pacientes da região? 3) Como os pacientes que
aguardam a  realização  de  cirurgias  tem acesso  a  informação sobre  a  fila  de  espera?  4)  É  priorizado  os  casos  de
urgência  e  emergência?  5)  Se  sim,  como  se  dá  o  processo  regulatório  destes  pacientes?  Requerimento  nº
221/2019 do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - Republicanos - requer o envio de ofício a Secretária
Municipal de Administração, com cópia ao Prefeito Municipal e à Secretaria Municipal de Saúde, para que respondam
os seguintes questionamentos: 1) Quanto o município gastou no ano de 2018 até a presente data com saúde? 1.1)
informar gastos discriminados com folha de pagamento, consultas,  exames, cirurgias,  medicamentos,  transporte e
outros gastos; 2)Como é feito e quem faz o controle da entrada e saída de medicamentos? 2.1) encaminhar cópia do
inventário de entrada e saída dos medicamentos adquiridos de 2018 até o presente momento; 3)Encaminhar relatório
das cirurgias e exames comprados pelo município, especificando os contratados para fazê-los e valores pagos pelos
mesmos, no período de 2018 até a presente data. 4)Atualmente Itajaí tem parceria com outros municípios para suprir
demandas no que se refere consultas, exames e cirurgias? Se sim, informar detalhadamente. 5)O município possui
algum  projeto  isolado  ou  em  parceria  com  o  Governo  do  Estado  para  reduzir  as  filas  de  espera?  Se  sim,  qual?
DELIBERAÇÃO: o Requerimento nº 200/2019 (ver. Robison José Coelho) foi aprovado com 20 (vinte) votos
favoráveis. O Requerimento nº 120/2019 (ver. Antônio Aldo da Silva) foi aprovado com 19 (dezenove) votos
favoráveis. O Requerimento nº 209/2019 (ver. Gilberto Jesus Mendes) foi aprovado com 18 (dezoito) votos
favoráveis. O Requerimento nº 206/2019 (ver. Paulo Manoel Vicente) foi aprovado com 15 (quinze) votos
favoráveis. Em decorrência do final do horário do Grande Expediente, a deliberação dos requerimentos restantes foi
adiada para a próxima Sessão Ordinária. USO DA TRIBUNA: não houve uso da tribuna em virtude da Sessão
Especial – Outubro Rosa. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA:  1 - Em única discussão e votação a Emenda
Substitutiva 1 - Projeto de Lei Ordinária 200/2019 que ALTERA A REDAÇÃO DO PARÁGRAFO ÚNICO DO ARTIGO
3º DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N. 200/2019. Autoria: Fabrício Marinho - CIDADANIA e vereadores signatários. ---
Projeto  de  Lei  Ordinária  200/2019;  2  -  Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº
200/2019 que REVOGA DISPOSITIVOS DAS LEIS Nº 5.133, DE 19 DE JUNHO DE 2008, LEI Nº 5.167, DE 22 DE AGOSTO
DE 2008, LEI Nº 5.189, DE 24 DE SETEMBRO DE 2008 E LEI Nº 5.197, DE 17 DE NOVEMBRO DE 2008, E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  Executivo  Municipal;  3  -  Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei
Complementar nº 21/2019 que ALTERA DISPOSITIVOS NA LEI COMPLEMENTAR Nº 337, DE 20 DE DEZEMBRO DE
2018, A QUAL DISPÕE SOBRE A ESTRUTURA ORGANIZACIONAL DO PODER EXECUTIVO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Executivo Municipal. DELIBERAÇÃO: a Emenda Substitutiva nº 1 ao Projeto de
Lei Ordinária nº 200/2019 (Mesa Diretora 2019-2020) e o Projeto de Lei Ordinária nº 200/2019 (Executivo
Municipal)  foram  aprovados  com  19  (dezenove)  votos  favoráveis  dos  vereadores  BETO  CUNHA,  CALINHO
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MECÂNICO,  CÉLIA  FILHA  DO  ELÓI,  DULCE  AMARAL,  EDSON  LAPA,  EDUARDO  KIMASSA,  FABRÍCIO  MARINHO,
FERNANDO DO ÔNIBUS, FERNANDO PEGORINI, GILBERTO DE JESUS MENDES, LAUDELINO LAMIM, MURILO PEREIRA,
NÍKOLAS REIS, OTTO L. QUINTINO JR., RENATA NARCIZO, ROBISON COELHO, RUBENS ANGIOLETTI, TONHO DA GRADE
e VANDERLEY DALMOLIN. Já a deliberação do Projeto de Lei Complementar nº 21/2019 (Executivo Municipal)
foi adiada por quatro sessões, uma vez que o plenário concedeu VISTA do referido projeto ao vereador Fabrício
Marinho e ao vereador Fernando Pegorini sucessivamente. MATÉRIA DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA
SESSÃO  ORDINÁRIA:  1-  Em  segunda  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  200/2019  -
REDAÇÃO FINAL que REVOGA DISPOSITIVOS DAS LEIS Nº 5.133, DE 19 DE JUNHO DE 2008, LEI Nº 5.167, DE 22 DE
AGOSTO DE 2008, LEI Nº 5.189, DE 24 DE SETEMBRO DE 2008 E LEI Nº 5.197, DE 17 DE NOVEMBRO DE 2008, E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Executivo Municipal. Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos
desta noite, a presença dos senhores vereadores, imprensa, funcionários e público assistente, o senhor Presidente,
vereador Paulo Manoel Vicente, convocou os vereadores para a 64ª Sessão Ordinária, no dia três de outubro
de dois mil e dezenove, às dezoito horas, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e
uma boa sorte.
 
                            Vereador Paulo Manoel Vicente   Vereadora Renata Narcizo Machado                   
                                          Presidente                                                  1ª Secretária
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


